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令和２ 年 第 １８ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 令和２年９月４日

招 集 場 所 日南町役場 第２会議室

開 会 午後１時 教育長宣告

出 席 委 員 伊田教育長 中島教育委員 中村教育委員 西村教育委員

欠 席 委 員 山脇教育委員

議 案 なし

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 第１８回教育委員会を開会します。

議事録署名委員は西村委員。

４協議・報告 教育長 〇台風１０号による学校の対応について

事務局 ※資料により内容説明

教育長 特別警報が出るかもしれない。従来以上の危機管理対応が必要となってくる。命を守る行動を求められ

る。バスが運休しない限り登校するということについて、安全確保が第一だと考えている。

教育委員 警報が発令後、継続されていてもバスが動くということは、自宅からバス停までが危ないのではないか。

教育長 今朝の会議では、警報が出たからといってバスは運休しないということだった。生活に欠かせないバス

なのでということ。

教育委員 近年にない台風なので、思いきって休校の判断をしてもよいと思う。

教育委員 休校になった場合、家で子どもをみることができない時は、一日、「なかよし」でみてもらえるのか。

教育長 特別警報が出れば、誰もが命を守る行動をとらなければならない。行政は全職員が勤務する。

教育委員 民間もおそらく休みにはならない。
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教育委員 特別警報が出ると、「なかよし」までどうやって行くのかも問題。

事務局 現在、「なかよし」は協議中。受け入れないケースも出てくる。

教育委員 基本線を決めて、保護者に理解してもらわないといけない。まず、命を守るということを考えてほしい。

教育長 本日、保護者宛文書を出しておかないといけない。

教育委員 この度は、土日をはさむので難しい。

教育長 バスが動くが危ないということになると、休校にするかしないか難しいところである。

教育委員 今回は、大型なので考えられないような台風だ。

教育長 バスがひっくり返ることも想定されるのでは。車が安全だとは言えない。バスの運行については、町が

判断する。どこかの路線で、土砂崩れがあっても、ピストン輸送も町は考えている。防災無線やまちコ

ミで、その都度警報レベルが上がれば方策を考える。「なかよし」の対応については、きちんとしてお

く。福祉保健課や社会福祉協議会とも相談が必要。

教育委員 学校が開いても開かなくても、「なかよし」はやってもらいたい。

教育長 どの段階で「なかよし」を開くのか、明確にしていく。

教育委員 実態を調べてみる必要がある。コロナのときはどうだったか。

事務局 困った感じはなかった。

教育委員 コロナの時は、移動できるので預けることもできたかもしれない。

教育長 家庭の状況把握は必要。受け入れについて協議しておきたい。

教育委員 実際「なかよし」に甘えているのが現実でないかと思う。

教育長 では、提案文書のとおりで、保護者に案内してもよいか。

教育委員 異議なし。

５ その他 教育委員 日南町の子どもの教育在り方検討会について、１１日に報告してほしい。

教育長 昨日、まなびや縁側のグランドオープンが盛大に開催された。島根大学の作野教授の講演があった。ま

なびや縁側の取り組みを非常に評価していただいた。子どもたちが意欲的に学んでいる動画もよかった。

日野高の存続についても、理解につながるのではと思っている。来週、NHK の放映があるので視てほ

しい。



- 3 -

〇教育委員会の開催予定について

第１９回 ９月１１日（金） ９時００分

以上で第１８回教育委員会を閉じます。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


